

09. Mai 2022

## **MEDIENINFORMATION**

### **Spielende beim Planspiel Börse - Azubi-Team der Sparkasse belegt dabei bundesweit den ersten Platz.**

**Vor einigen Wochen endete der Wettbewerb für rund 98.000 Schülerinnen und Schüler, Studierende, Azubis und junge Erwachsene europaweit. Im Geschäftsgebiet der Sparkasse Gütersloh-Rietberg beteiligten sich dabei 176 Teilnehmerinnen und Teilnehmer in 67 Teams.**

In der nunmehr 39. Spielrunde profitierten die jungen Teilnehmerinnen und Teilnehmer vom bewegten zweiten Pandemie-Börsenjahr. Der verlängerte Spielzeitraum von 10 auf 17 Wochen ermöglichte es dabei die gewählte Anlagestrategie noch länger zu verfolgen. Die Teams setzten vor allem auf bekannte Aktien der US-Großkonzerne wie Tesla, Amazon, Apple. Davon profitierten auch die Siegerteams beim Schülerwettbewerb im Geschäftsgebiet der Sparkasse: In der Depotgesamtwertung steigerte das Team „SEF“ aus Gütersloh das Startkapital von 50.000 Euro auf 53.017,32 Euro. Außerdem standen nachhaltige Geldanlagen beim Planspiel Börse erneut hoch im Kurs: So erwirtschaftete das Team „GrindingInvestments“ vom Ev. Stift. Gymnasium Gütersloh den höchsten Nachhaltigkeitsertrag mit 1.722,49 Euro. Richtig gut lief es für das Azubi-Team des ersten Ausbildungsjahres der Sparkasse. Dies konnte sich mit einem Depotgesamtwert in Höhe von 58.346,88 Euro bundesweit den ersten Platz sichern. Mit 28 Wertpapieraufträgen setzten sich Shayenne Jarzembek, Alina Link, Ilias Giakovis und Roman Wibbe an die Spitze aller Azubiteams in Deutschland. Gehandelt haben sie Werte, wie Tesla, Daimler, Lufthansa und Adobe. Nicole Steiner, Spielleiterin der Sparkasse, ist von den Ergebnissen der

Siegerteams begeistert: „Es ist einfach toll, dass auch im zweiten Pandemiejahr so viele beim Planspiel Börse mitgemacht haben. Als Sparkasse ist es uns ein wichtiges Anliegen, die finanzielle Bildung der jungen Generation in unserem Geschäftsgebiet zu fördern, damit diese in der Zukunft eigene Finanzentscheidungen fundiert treffen können.“ Neben Urkunden und Geldpreisen für die erfolgreichsten Teams, werden die Bundessieger zur Siegeregal des Planspiels Börse am 19. und 20. Mai nach Frankfurt am Main eingeladen. Das beste Schülerteam in der Depotgesamtwertung fährt zudem zur Europäischen Preisverleihung nach Palermo. Außerdem erhalten die Schulen der sechs Gewinnerteams erstmalig einen Preis in Form einer finanziellen Unterstützung für ein Bildungsprojekt vom Deutschen Sparkassen- und Giroverband. Schon jetzt weist die Spielleiterin der Sparkasse auf die 40. Jubiläumsspielrunde hin, „denn nach dem Spiel ist vor dem Spiel“, so Nicole Steiner. Los geht's am 4. Oktober 2022. Viele weitere Informationen gibt es auf [www.planspiel-boerse.de](http://www.planspiel-boerse.de) und bei der Sparkasse.



*Das Foto zeigt das erfolgreiche Azubi-Team der Sparkasse mit Shayenne Jarzembek, Roman Wibbe, Alina Link und Ilias Giakovis (von links).*

**Für Rückfragen der Redaktion:**

Sparkasse Gütersloh-Rietberg  
Matthias Trepper  
Pressesprecher  
Geschäftsbereich Vorstandsstab  
Tel 0 52 41 / 101-8516  
Fax 0 52 41 / 101-8590  
Mobil 01 72 / 5 25 08 61  
matthias.trepper@spk-gt-rb.de